

ÖSTERREICHISCHE  
ÄRZTEKAMMERKörperschaft öffentlichen  
Rechts – Mitglied der  
World Medical Association

An den  
Nationalrat  
Per E-Mail:  
begutachtungsverfahren@parlament.gv.at

Ergeht zur Kenntnis an:  
Bundeskonzferenz der Freien Berufe  
Österreichs  
Maria Theresien Straße 5/3/14  
1090 Wien

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen  
Dr.JA/mgDatum  
09.09.2020**Betrifft: Stellungnahme Änderung Ziviltechnikergesetz**

Sehr geehrte Damen und Herren!

Als Mitglied der Bundeskonferenz der Freien Berufe erlaubt sich die Österreichische Ärztekammer ihre Stellungnahme zum aktuell vorliegenden Ministerialentwurf betreffend die Änderungen zum Ziviltechnikergesetz zu übermitteln:

Unter Berücksichtigung der gemeinsamen Merkmale der Freien Berufe dürfen wir uns insbesondere den Ausführungen der Stellungnahme der Bundeskammer der ZiviltechnikerInnen hinsichtlich der Wahrung der erforderlichen Objektivität und fachlichen Unabhängigkeit des Berufsstandes anschließen. Die mit vorliegendem Entwurf anlässlich des rezenten EuGH-Urteils geplante Verankerung von weitreichenden Beteiligungsmöglichkeiten bei Ziviltechnikergesellschaften erachten wir nicht nur als überschießend, sie sind auch geeignet, die Transparenz für die Konsumentinnen und Konsumenten im Rahmen der Leistungserbringung massiv zu beeinträchtigen. Gleichermaßen ist mit geplanten Fremdbeteiligungen zudem eine Nivellierung hinsichtlich der Objektivität und fachlichen Unabhängigkeit bei der Erbringung von Dienstleistungen zu befürchten, welche wir als Mitglied der BUKO und Standesvertretung eines freien Berufs nicht unterstützen können.

Mit dem Ersuchen um Berücksichtigung unsere Einwände, verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen

a.o. Univ.-Prof. Dr. Thomas Szekeres  
Präsident

